



La Universidad presenta el viernes el retrato del ex rector Battaner

E. A. S.
SALAMANCA

Cumpliendo con la tradición, la Universidad de Salamanca presenta hoy el retrato del ex rector Enrique Battaner Arias, máximo dirigente de la institución académica salmantina entre los años 2003 y 2007.

El cuadro ha sido realizado por el pintor Eusebio Sánchez Blanco, que estuvo al frente del servicio de Actividades Culturales de la Usal durante el mandato de Battaner.

La presentación del retrato tendrá lugar el viernes, día 20, a partir de las 13 horas en el Salón Rectoral de la Casa Museo Unamuno.

Posteriormente, el cuadro dedicado a Enrique Battaner Arias se colgará en el Salón de Retratos del Rectorado de la Usal, en compañía de sus predecesores en el cargo. ■